

INMERSIÓN 30, 2-5-2018
ITINERARIO MARIA DE NAZARET

MÚSICA INICIO 10”

MÚSICA 1: <https://www.youtube.com/watch?v=5NARW5X5zh8>

¡Buenos días!

Comenzamos mayo, un mes dedicado a María. ¿Cuántas veces lo hemos escuchado? Pero... ¿Sirve de algo para nuestras vidas? ¿Vamos a escuchar como siempre sin que nos importe en nuestra vida diaria ?

Música 10’

Vamos, despierta, muévete, límpiarte los oídos y los ojos. Pregúntate: ¿Quién es María para ti? ¿Consigo sus valores en mi vida ordinaria? No. Pues empieza y MUÉVETE.

Música 10’

Un nuevo día, un nuevo amanecer, un nuevo mes. Un mes muy especial para los cristianos porque María dijo sí.

¿Qué hubiese pasado si María no se hubiese fiado del ángel Gabriel?

Eso nos pasa a nosotros muchas veces, no nos fiamos de Dios. La Virgen dijo sí y se fio, fue feliz e hizo feliz a los demás llevando en su vientre al que daría sentido a nuestras vidas.

Música 10’

María, es nuestra “Buena Madre”, como le gustaba a Marcelino, y como Buena Madre, sabemos que está muy cerca de nosotros, sus hijos. Como María, debemos estar atentos y sabe decir “SÍ” en nuestras vidas.

Música 10’

CAMBIO DE MÚSICA 20”

MÚSICA 2: <https://www.youtube.com/watch?v=BtYoC9AFRI0>

Esta semana vamos a conocer como fue la presencia de María en la vida y misión de los primeros Hermanos, a través de la canción “Ella ha venido aquí”.

Música 10”

Marcelino, en un momento de recuerdo y reflexión, llamó a todos sus hermanos y niños a reunirse en el fuego para comer algo.

En torno al fuego, los hermanos y el Padre Marcelino, comentaron que estaban muy contentos porque todo era como él había soñado. Nuestras escuelas habían transformado la vida de los pueblos.

Música 10”

En otro momento, comentaron que era extraordinario el que, sin demasiadas palabras ni insistencias, un espíritu de familia se estaba implantando en todos los hogares. El estilo marista se extendía por todas partes.

Los hermanos se sentían como María, dispuestos a acoger a los niños, para que, como Jesús en los brazos de María, también ellos encontraran un lugar de paz.

Música 10”

Marcelino les dijo que, con María, todo era posible. Sin María, no seríamos nada. Es la obra de María la que arraiga en nuestros corazones. Sus actitudes nos llevan hacia los otros. Ella es nuestra mamá. Lo será siempre. A María le gustaba estar entre los hermanos, acompañarlos, para que avanzaran por los caminos para transformar el mundo.

Los hermanos, tal y como quería María, anunciarían la alegría del Evangelio. Sed Maristas, sed hermanitos. Sed los hermanos mayores de todos los niños del mundo.

¡ MUEVETE CON MARIA DE NAZARET !

Música 10”

FINAL INMERSIÓN

Música 1: “Ave María” de Schubert

**Música 2: Ella ha venido aquí
(Torrelles)**

